Seligenstadt 21. Mai 17

Unsere sechs Beiträge zur Hessischen Europawoche, die wir in Zusammenarbeit und mit Unterstützung der Hessischen Europaministerin Lucia Puttrich, Bürgermeisterin Christel Sprößler und Landrat Klaus-Peter Schellhaas durchführten wurden am vergangenen Sonntag 21.5. mit der Seligenstadt-Welterbe-Tour beschlossen.



Wir starteten unter Leitung von Armin Beckmann um 9.30 Uhr am Rathaus in Roßdorf, Zustieg 10.00 Uhr in Dieburg, Mittagsrast 12.00 Uhr im "Klein's Brauhaus" am Bahnhof in Seligenstadt, danach Besichtigung der "Einhards Basilika", des ehemaligen Klosters und des Ortskerns von Seligenstadt und Eisessen Um 14.00 Uhr erfolgte die Rückfahrt nach Roßdorf mit Kaffeepause unterwegs. Kommentar von Kallo: die Tour und das Wetter war super.